



Grégoire Auzenat nommé Secrétaire Général de MÉDÉRIC, L'école hôtelière de Paris

Grégoire Auzenat a pris ses fonctions à MÉDÉRIC, L'école hôtelière de Paris en septembre 2024.

Son parcours riche et accompli à plusieurs postes de Directeur financier, gestion de trésorerie et pilotage budgétaire, notamment en école hôtelière, (précédemment Directeur adjoint de FERRANDI Paris, en charge du secrétariat général), lui confère toute l'expertise nécessaire pour accompagner l'ambitieux projet de développement en œuvre à MÉDÉRIC.

Il rejoint le comité de direction de l'école auprès de Bruno de Monte, Directeur Général, avec lequel il a collaboré par le passé.



À propos de MÉDÉRIC, L'école hôtelière de Paris

MÉDÉRIC, L'école hôtelière de Paris, entièrement en apprentissage, accompagne la diversité des talents vers la réalisation de parcours d'exception. Soutenue par les grands noms de la profession, l'école a pour mission de former des professionnels rigoureux et citoyens accomplis dans les domaines de la restauration, de l'hôtellerie et de l'alimentation, portant les valeurs d'hospitalité et de convivialité.